



Convocatoria

A LA JORNADA DE CONSULTA UNIVERSITARIA PARA LA MEJORA DEL PLAN DE DESARROLLO INSTITUCIONAL «CON VISIÓN DE FUTURO 2025»



El Plan de Desarrollo Institucional (PDI) "Con Visión de Futuro 2025" es una propuesta de guía para la gestión rectoral 2021-2025 que requiere de la participación colectiva los miembros de la comunidad universitaria. En este sentido, se propone esta Jornada de Consulta para recoger sus propuestas con el propósito de enriquecerlo y hacer del mismo, un Plan que incorpore las necesidades de mejora de todos los actores universitarios.

En el transcurso de los últimos años, este ejercicio de participación colectiva se ha convertido en un ejercicio constante de mejora institucional reflejado en los planes Buelna (2005-2009), Visión 2013 (2009-2013), Consolidación 2017 (2013-2017) y Consolidación Global 2021 (2017-2021). Es innegable los logros alcanzados por la UAS en todos los aspectos de su vida diaria durante tales periodos de gestión institucional. No obstante, y pese a las grandes dificultades que estamos atravesando en el contexto

de la problemática inherente a la educación superior pública en nuestro país, requerimos mejorar en muchos aspectos del quehacer universitario, y esto sólo será posible con la confianza y el compromiso histórico que, como miembros de esta gran Casa de Estudios, nos identifica con las causas más nobles de la sociedad y como palanca de cambio para el desarrollo de la región en todos sus aspectos, sean económicos, culturales, políticos o sociales.

Con este ejercicio de consulta puesto a disposición de todas y todos los universitarios para mejorar y enriquecer el Plan de Desarrollo Institucional "Con Visión de Futuro 2025", nuestra Alma Mater no sólo consolida una cultura de la mejora continua de sus indicadores de calidad, sino que también refrenda el compromiso social de convertirse en una institución pública de vanguardia al servicio del pueblo de Sinaloa y de México.

OBJETIVO GENERAL

Realizar un ejercicio de consulta con toda la comunidad universitaria de la manera más amplia, transparente e incluyente, dirigido a enriquecer las propuestas de los diferentes Ejes Estratégicos del Plan de Desarrollo Institucional "Con Visión de Futuro 2025".

METODOLOGÍA

Se pondrá a disposición de toda la comunidad universitaria un documento guía, así como los formatos para entrega y presentación de propuestas en el portal web <http://uasvirtual.net/vision2025>

Todo el proceso de consulta se realizará de manera virtual, en atención a las condiciones preventivas planteadas por las autoridades sanitarias para la prevención de contagios del SARS-CoV-2.

La entrega de propuestas, tanto de ponencias en formato Word como de presentaciones electrónicas en formato PowerPoint para las mesas de trabajo, se realizará en la plataforma Moodle disponible desde el portal web mencionado. La recepción de propuestas estará abierta desde la publicación de la presente Convocatoria, y hasta el jueves 24 de junio a las 23:59 horas en que se cerrará esta opción de manera automática.

La presentación en vivo de las propuestas se realizará a través de la plataforma Zoom, mediante una dinámica de foros colaborativos en sesiones virtuales de Mesas de Trabajo coordinadas por un moderador y registradas por uno o dos relatores asignados previamente. Con anterioridad, se enviarán los enlaces respectivos a todos los participantes registrados que les corresponda presentar propuestas. En el portal Web podrán consultar las guías infográficas para participantes y el formato sugerido para su presentación electrónica en las sesiones, de acuerdo con el siguiente calendario:

PROGRAMACIÓN POR EJES ESTRATÉGICOS

Eje I. Formación Académica en La Era Digital: martes 29 de junio.

Eje II: Investigación y Posgrado: miércoles 30 de junio.

Eje III. Extensión Universitaria y Difusión Cultural: jueves 1° de julio

Eje IV. Gestión y Administración de Calidad: viernes 2 de julio

Eje V. Vinculación Institucional y Compromiso Social: lunes 5 de julio

Eje VI. Transparencia, Acceso a la Información y Rendición de Cuentas: martes 6 de julio.

Los horarios propuestos para las sesiones virtuales de las mesas de trabajo de acuerdo con el calendario arriba señalado serán los siguientes: 10:00, 12:00, 16:00 y 18:00 horas. La asignación de participantes se dará a conocer previamente, pues estarán en función de la cantidad de propuestas recibidas en el sistema de registro.

PROCESAMIENTO DE PROPUESTAS

Todas las propuestas serán registradas y procesadas para su posible incorporación al Plan de Desarrollo Institucional "Con Visión de Futuro 2025". Para ello, la Comisión Responsable retomará los reportes generados por moderadores y relatores de cada mesa de trabajo que se hayan entregado a los encargados de cada Eje Estratégico. La Comisión Responsable realizará el trabajo de sistematización e incorporación de propuestas a la versión final del PDI que se presentará posteriormente por el C. Rector al H. Consejo Universitario para su aprobación.

Atentamente

Sursum Versus

DR. JESÚS MADUEÑA MOLINA

Rector

COMISIÓN RESPONSABLE

Coordinación General: Dr. Martín Pastor Angulo, Dra. María C. Mazo Sandoval.

Coordinador Eje I: Dr. Jorge Milán Carrillo

Coordinador Eje II: Dr. Mario Nieves Soto

Coordinador Eje III: Dr. Víctor Hugo Aguilar Gaxiola

Coordinador Eje IV: Dr. Alfonso Mercado Gómez

Coordinador Eje V: Dr. Antonio González Balcázar

Coordinador Eje VI: Dr. Gerardo López Cervantes

Soporte Técnico: Centro de Universidad Virtual (UASVirtual)

TRANSITORIOS

La Comisión Responsable resolverá todas las dudas sobre este ejercicio de participación universitaria que se le hagan llegar al correo electrónico visiondefuturo2025@gmail.com, o bien, a través del formulario de consulta disponible en el portal web <http://uasvirtual.net/vision2025>.

Los casos no previstos en el desarrollo de esta Jornada de Consulta Universitaria para la Mejora del Plan de Desarrollo Institucional "Con Visión de Futuro 2025", serán resueltos a criterio de la Comisión Responsable.

Es dada en la ciudad de Culiacán de Rosales, Sinaloa, a los diecisiete días del mes de junio del año dos mil veintiuno.